

Le PARTI de FEMMES

Le Parti de Femmes montre à fond la **Contre-Société**, laquelle inaugure réellement le néo-Matriarcat, et donc la Société Convenable dénommée Comm-Anar.

C'est pas l'aisance matérielle, ni même le "travail" personnel qui peuvent apporter à la femme "**la SÉCURITÉ sans Corde au cou !**" C'est bel et bien le Parti de Femmes qui apporte cela !

Le Parti de Femmes n'est pas une "association" de plus et parmi d'autres ! Il est, **avec le Syndicat de Salariés** l'assise la plus générale de la société qu'il nous faut absolument ; **Club de Jeunes et Église Réaliste** complètent le dispositif essentiel (donc : 2 couples-clef articulés) au début du nouveau Peuple.

Le Parti de Femmes commence dès à présent le **Néo-Matriarcat**. Il commence dès maintenant à faire **sa part de "Gouvernement"**. Cette part est la gestion territoriale (cf. Union Locales des syndicats, face aux Fédérations de branches "industrielles" du temps des Rouges : F.N.S de 1886 et CGTU de 1921)¹.

Comment **mettre hors d'état de nuire et rééduquer** les mâles de notre Maritalat dégénéré, véritable **Pornocratie**, sans la force directe du Parti de Femmes ?!

Comment, sans Parti de Femmes, **le Néo-Maritalat** serait-il équilibré ?

Sécurisée d'abord et avant tout par **son** Parti, la Femme trouvera simultanément de tous nouveaux **fiancés** (foi) **et époux** (promesse). Une toute nouvelle **Conjonction** sexuelle (Syzygie) devient donc possible, et sans que les séparations et veuvages soient des catastrophes ! (idem mort de chacun).

Sachons bien qu'avec le Parti de Femmes, c'est **deux communautés** – une de femmes et une d'hommes – **dans une même société** que l'on édifie structurellement pour toujours.

– طالب فرقاً – 30.06.2011

¹ Exemple français.